

Von dem hohen Präsidium erhalte ich so eben folgende Mittheilung:

Nach dem ersten tiefen Eindrucke, welchen die Abreise Sr. Majestät in allen Klassen der Bevölkerung hervorrief, herrscht nun in der Stadt und Vorstädten Ruhe, deren Fortdauer bei dem guten Geiste, welcher sich allenthalben kund gibt, mit Zuversicht erwartet wird.

Die Nationalgarde und Bürger beeilten sich, Deputationen an Seine Majestät abzusenden und sich die Allerh. Rückkehr nach Wien zu erbitten. Das politische Central-Comite der Nationalgarde hat sich freiwillig aufgelöst. Die gesammte bewaffnete Macht wurde unter dem Befehl des commandierenden Generalen Grafen Kuersperg gestellt.

Gegen die anarchischen Bestrebungen einzelner Individuen, welche insbesondere auf die arbeitenden Klassen einzuwirken suchten, hat sich der gesunde Sinn der letzteren, und die Stimme der ganzen Bevölkerung auf das Entschiedenste ausgesprochen. Der Redakteur des Blattes: „Die Constitution“ Namens: „Hefner“ sowie einige andere Individuen wurden von den aufgeregten Massen in dem Augenblicke verhaftet, als sie dieselben zu Aufruhr und Gewaltthätigkeit aufzureizen versuchten. Nur mit Mühe gelang es der Nationalgarde und der bewaffneten Macht, sie der Wuth des erbitterten Volks zu entziehen.

Soweit die Ereignisse des heutigen Tages.

Dieses ist sogleich bekannt zu machen.

Wien den 13. Mai 1848.

Rom k. k. N. Oe. Kreisamte
B. u. B. B.

Carl Edler von Seydel,
k. k. N. Oe. Regierungsrath und Kreishauptmann.

